

Bericht Jugendsportleiter:

Sehr geehrte Schützenkolleginnen, Schützenkollegen und Ehrengäste.

Ich habe heute leider nur einen sehr kurzen Bericht, da es coronabedingt dieses Jahr nur wenig Wettbewerbe im Bereich der Jugend gegeben hat. Um genau zu sein hat es nur einen Wettbewerb gegeben bei dem Schützen unserer Gilde teilgenommen haben.

Bei den Vorrunden der Bezirksmeisterschaft hat eine Schützin teilgenommen und hat mit einem Schnitt von 201,3 den 7. Platz in der Gruppe Jugend 1 belegt.

Und bei der Bezirksmeisterschaft in Mayrhofen am 26.02. haben wir einen Schützen geschickt, der in der Gruppe der Junioren den 4. Platz belegt hat.

Leider war das schon alles, was ich berichten kann. Ich hoffe deswegen auf ein wettbewerbsreiches Schützenjahr und hoffe auch, dass ich bei der nächsten Jahreshauptversammlung wieder mehr zu berichten habe.

Danke